

「お米とお酒の学校」と そのほかの社会貢献活動

「お米とお酒の学校2005」を開校しました。

ほかにも地域の清掃活動や海外イベントの協賛など、幅広い活動を行っています。

■「お米とお酒の学校2005」を開校

初めて開校した2004年に引き続き、米づくり、酒づくりを通して自然の尊さや社会ルールを学ぶ「お米とお酒の学校2005」を開校しました。この学校では子供たちに自然の



4月の「田植え編」

千葉県印旛郡栄町の「田んぼ」でお米作りのスタート。苗をもらってさあこれから田植えです。



6月の「草取り編」

稻が大きく育つように田んぼの草取り。取った草は田んぼに埋めて、稻の栄養源にします。昔ながらの草取り機も体験しました。



8月の「収穫編」

いよいよ待ちに待った稻刈り。小さな苗がこんなに立派になりました。収穫した稻を「はざ掛け」で乾燥させることでおいしいお米になります。

10月の「恵み編」

自分達でつくったお米で「おにぎりパーティー」。宝酒造松戸工場で「お酒ができるまで」や「適正飲酒」についても学びました。



お酒の完成!

収穫したお米は宝酒造白壁蔵で清酒になりました。子供達が手づくりしたオリジナルラベルを貼って世界にひとつしかない日本酒が参加のご家族の元へ。

ブログはじめました!

「お米とお酒の学校」の舞台裏を知つていただけるブログを開始。お米ができるまでやお酒ができるまでの様子を日記形式で紹介しています。

[HP](#) L: ブログ



[HP](#) K:お米とお酒の学校

「お米とお酒の学校」から生まれたお酒を オンラインショップで販売

「お米とお酒の学校」で参加親子が育てた“あきたこまち”を使い、白壁蔵で丹精込めて製造した清酒の一部をオンラインショップで限定販売。なお、このお酒の売り上げの一部は、緑の募金に寄付させていただくことになっています。

[HP](#) M:オンラインショップ



「お米とお酒の学校」の情報は、携帯電話からもご覧いただけます

■国体開催地での清掃ボランティア参加

「晴れの国おかやま国体」の開催を控えた岡山県下全域で、「ギネスチャレンジおかやま一斉ゴミ拾いプロジェクト」が行われました。この大規模な清掃活動に宝酒造の社員や家族、計43名がボランティアの一員として参加。渋川海岸に落ちている花火のごみやたばこの吸殻を収集しました。TaKaRa労働組合では、毎年創立記念日に社員やその家族が参加する「地球びかびか大作戦」という清掃活動を実施しており、今回の活動はその一環として取り組んだものです。

そのほかの社会貢献活動

社会貢献活動(協賛)
小倉百人一首歌碑建立事業 寄付
芝生スクール京都
北海道遺産を守ろうキャンペーン
阿武隈川きらきらキャンペーン
長野の宝を守ろうキャンペーン
アースデイ2005
びっくり!エコ100選
東京都中央区フラワーサポート
国際協力活動支援金(日本経団連国際協力センター)
京都犯罪被害者支援センター
各地共同募金 など

■海外での活動

米国宝酒造(TaKaRa Sake USA Ink.)は、サンフランシスコの日系企業として日系団体のイベントだけでなく、地元の祭りや自然環境団体の活動にも幅広く貢献しています。

日本文化をアメリカに伝えていくジャパンタウン最大のイベント「桜祭り」に代表される日系イベントへの協賛はもとより、日本総領事館・北加日本商工会議所の年間イベントのほとんどをサポート。今や「松竹梅」の鏡開きは、日系イベントには欠かせないものとなっています。日本庭園「箱根ガーデン」でのイベントにも毎年参加し、売上全額を庭園維持のための基金に寄付しています。また、本社近くで開催されている祭り「Jazz on 4th」でも清酒の有料テイスティングを行い、その売上全額を地元主催者に寄付しています。



「箱根ガーデン」チャリティーイベントでの「松竹梅」の鏡開き風景

ボランティア活動	
実施内容	事業場名
広瀬川俱乐部 チャリティコンサート	東北支社
「愛・地球博」 ケアセンター ボランティア	京滋北陸支社
夜臼地区 秋の一斉清掃	九州支社
江戸川クリーン大作戦 清掃活動	松戸工場
さくら保存会への協力(桜並木用投光器の場内敷設)	楠工場
油小路(新堀川通り)公道清掃	伏見工場
ボランティアグループで養護施設やティケア施設などの慰問	黒壁蔵
高鍋町蚊口浜ビーチクリーニング	黒壁蔵
京都市まちの美化推進事業団 地域清掃	本社
「地球びかびか大作戦」 事業所周辺清掃	労働組合

■ベロタクシーへの協賛

宝酒造では、NPO法人「環境共生都市推進協会」が京都でスタートさせたCO₂が発生しない自転車タクシー「ベロタクシー」に、2002年の試験走行以来、毎年協賛しています。2005年は京都、東京、名古屋、大阪の4都市を「TaKaRa」のロゴマークが入ったベロタクシーが走りました。

また、2005年12月に開催されたエコプロダクツ展では、宝酒造ブース内にベロタクシーを展示し、全国の環境に関心の高い企業や消費者の方に紹介しました。

